

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Berdasarkan Masalah terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Suhu dan Kalor di Kelas X Semester Genap SMA N 1 Siborongborong T.P 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, dan Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, selaku Dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. J.H Panggabean, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan saran dan bimbingan selama masa pendidikan, kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku validator instrumen dan Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika serta seluruh bapak dan ibu dosen, staf pegawai jurusan fisika Unimed yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak T.Hutasoit, M.Pd selaku kepala SMA Negeri 2 Siborongborong dan Bapak J.Sihombing, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1

Siborongborong, serta Bapak P.Sinaga, S.Pd selaku wakil kepala sekolah bidang kurikulum serta bapak dan ibu guru yang telah membantu penulis di sekolah tersebut khususnya Ibu M.Hutasoit, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda K.Purba dan Ibunda L.Nababan atas dukungan doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini, terima kasih juga untuk adik-adik penulis (Adi, Desy, Cristina, Yuli, dan Bestleader). Terima kasih buat Bunda Maria yang selalu ada dalam suka dan duka penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik A 2010 khususnya Elizabeth Sitorus, Herta Siahaan, Mutiara Tambunan, Rina Marbun, Santina Sipayung, dan Setia Rumahorbo atas kebersamaannya dalam menyelesaikan program studi pendidikan fisika.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Siskawati Dewi Purba